

El río Palancia ofrece numerosos lugares de interés en donde la erosión y el agua han configurado extrañas figuras rocosas entre impresionantes desfiladeros. Además de su valor paisajístico, este paraje ofrece el aliciente de la localización a media altura de los imponentes escapes de varios yacimientos arqueológicos pertenecientes a la Etapa del Neolítico y al Bronce Inicial. Destaca entre ellos la denominada “Cueva del Abrigo I de las Peñas”, cueva de múltiples enterramientos, en la que se han localizado al menos veintisiete inhumaciones de personas de corta edad. Junto a ellas se obtuvieron importantes muestras de cerámica y ajuares funerarios formados por collares de cuentas de caliza y caracoles, punzones,... Todo ello indica que la Cueva, de tan sólo 10 m², fue utilizada frecuentemente a lo largo de los años como osario.



[< Volver](#)